



Dass wir heute selbstverständlich telefonieren und fernsehen können, haben wir vielen Menschen zu verdanken, die aus ihren Fehlern gelernt haben.

Alles was wir heute können, können wir nur, weil wir die zweite, dritte, vierte... Chance genutzt haben.

„In meiner Karriere habe ich über 9.000 Würfe verfehlt. Ich habe fast 300 Spiele verloren. 26 Mal wurde mir der spielentscheidende Wurf anvertraut und ich habe ihn nicht getroffen. Ich habe immer und immer wieder versagt in meinem Leben. Deshalb bin ich erfolgreich.“

Michael Jordan – erfolgreicher US-amerikanischer Basketballspieler